

2022



緑小だより 10号

令和4年2月
清川村立緑小学校
児童数 115人
家庭数 85戸



立春～新しい芽吹き～

校長 船津 慎一

梅のつぼみも膨らみ、暦の上では春を迎えましたが、例年になく寒い日が続いております。また、コロナウィルス変異株による感染拡大の勢いが止まりません。しかし、地域と保護者の皆様のご理解とご協力のおかげにより、子どもたちは毎日元気に登校しています。いつもありがとうございます。学校でも「手洗い・手指消毒、換気、マスクの着用」の3項目の徹底(緑小の3徹といってもよいかもしれません)を基本に、引き続き、感染拡大防止に努めていかなければと、気を引き締めて取り組んでおります。

子どもたちは元気ですが、都合により登校できない場合も生じてきています。緑小では、これまで少しずつオンライン授業の実施に向けて研究を進めてきましたが、この状況に少しでも対応するよう、現在、試行錯誤しながら「ハイブリッド型授業」に挑戦しています。ハイブリッド型授業とは、教室で授業に参加している子どもたちの、学習している様子を配信して、自宅にいる子どもたちと一緒に学習するものです。

ハイブリッド型授業には①「ブレンド型」(対面授業・学習動画・オンラインライブ授業等の組み合わせ)と②「ハイフレックス型」(対面授業と同時にオンラインで同じ授業を受けられる)というものがありますが、まずは①ブレンド型から試行しています。実際に行ってみたところ、予想していた以上に効果があると思われませんが、ハイブリッド型授業は、教室での座学には向いているものの実技を伴う教科は難しいということが分かりました。現在は、国語や算数などと、できる内容も多くはないのですが、音楽や話し合い活動などにもチャレンジしているところです。今後、よかったところと改善すべきところなどを整理しながらよりよいものにしていきたいと考えています。

ゆくゆくは②ハイフレックス型にも取り組めるとよいと考えてはいるものの、教室環境や機器の整備などについては、常に最新のものにリニューアルすることはできないので、ここは緑小全教職員の創意工夫で対応していくしかありません。多くの知恵を結集するために、また、子どもたちが分かるよりよい授業を行うために、オンライン授業にかかわることに限らず、保護者の皆様のご意見を広くいただきたいと思っています。といっても学校では「できないこと」も多々あります。しかし、「できること」「できそうなこと」にはしっかりと取り組みますので、担任や教育相談コーディネーターにお気軽に声をかけていただき、これからも皆様と一緒に学校をつくっていききたいと思います。

児童期の子どもたちは、人と触れ合い交じることで、いろいろな考え方に接し、自分を振り返ることで自分と他者の折り合いを身につけていくことが大切です。このコロナ禍がその大切な部分を削っていますが、それにへこたれることなく、感染防止対策をしっかりと行いながら、学校を前進させていきます。春は、子どもたちが新しい階段を一つ上るときであり、新たに世界を広げるときであります。この春も子どもたちが大きくステップアップできるよう、今後とも地域と保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

体づくりWeek 第1段

～縄跳び～

個人の持久跳びと、クラスでの8の字跳びに挑戦しました。



「体づくりWeek」の第一弾として、1月18日（火）～24日（月）の業間休みに、縄跳びを行いました。

持久跳び

1・2年生は3分間、3・4年生は4分間、5・6年生は5分間です。



8の字跳び

全学年、2分間の挑戦です。声をかけたり、励ましたりしながら頑張りました。

8の字跳びの各学年の最高記録です。6年生はさすがの回数ですね。



体づくりWeek 第2弾ではシャトルランに挑戦します！



8の字とび 記録		
なわとび 大会	記録のかわりにここに書きましょう	
1年	42	57
2年	83	87
3年	85	108
4年	72	133
5年	139	
6年	196	

どうすれば、記録のかわるの？ 何ができるかな？



今後の行事予定



2月22日（火） 3年 交通安全教室
6年 子ども議会

25日（金） 6年生を送る会

28日（月） 体づくりWeek

～3月4日まで

3月 2日（水） 登校班編成・引継ぎ式
集団下校指導

8日（火） シャトルラン大会

3月16日（水） 卒業式予行練習

18日（金） 給食最終日

23日（水） 卒業証書授与式

25日（金） 修了式・離任式

予定は変更・中止になる場合があります。ご了承ください。

体調管理のご協力、ありがとうございます。引き続きよろしくお願ひいたします。

